

ZUR ERFÜLLUNG DES LEBENS

Ich danke dir von ganzem Herzen

Spürst du meinen Dank, lieber Gott?
Vor allen, die sich größer machen, als sie sind,
will ich mich zu dir bekennen.
Ich will Andacht halten vor dem Altar,
beten will ich und sagen,
wie großartig ich dich finde und wie wunderbar.
Du hast allem, was ist und was lebt,
dein Siegel aufgedrückt.
Wenn ich so mit dir rede,
bekomme ich neuen Lebensmut.
Alle wirklich großen Menschen der Erde
fühlen dann auch genauso wie wir kleinen:
Sie danken dir, dass du zu uns sprichst
und uns Wege zeigst zur Erfüllung des Lebens.
Du stehst so hoch über allem
und neigst dich doch liebevoll zu den Kleinsten.
Von denen, die selbstüberzogen sind,
hältst du dich zurück.
Und wenn mir zuweilen die Angst die Kehle zuschnürt,
verschaffst du mir wieder Luft.
In deinen Händen bin ich gut aufgehoben.
Du bist unendlich gut. Bleibe bei uns.